



CLARA EMBERS

*Presenta
"Proyecto Jungle"*

C.R. ¿Cuánto tiempo llevas escribiendo? ¿Cuánto tiempo te ha llevado escribir esta obra?

Nunca he dejado de escribir. Desde pequeña he participado en concursos de relatos y cuentos, pero esta es la primera vez que escribo una novela y me animo a publicarla.

Mi éxito en BookTok me ha permitido acercarme mucho más al género de la fantasía para Young Adult, aprendiendo de él y disfrutándolo todavía más. Crear contenido para TikTok hace que mi imaginación siga corriendo, que siga investigando y releendo este tipo de libros y que se me ocurran ideas e imagine tramas muy ligadas a este género. Por eso me atreví a publicar “Proyecto Jungle”, me vi capaz de crear una historia digna de poder compartir.

Con varios parones entre medias por culpa de algunos bloqueos de escritora... Contando infinitas correcciones y retoques, he tardado 9 meses.

C.R. ¿Qué es lo que más destacarías de tu libro?

El papel de las distintas mujeres. La fantasía adulta escrita por mujeres está experimentando un auge en los últimos años para el público Young Adult. La fantasía sirve para poner temas de la realidad contados de una manera diferente. **En “Proyecto Jungle”, la protagonista tiene todas las cualidades para ser una heroína: es fuerte, la más poderosa de todos los mejorados, es protectora, valiente, etc. Y aún así no es suficiente.**

Pero también hay otras mujeres durante toda la historia que tienen



Clara Embers

“En “Proyecto Jungle”, la protagonista tiene todas las cualidades para ser una heroína: es fuerte, la más poderosa de todos los mejorados, es protectora, valiente, etc. Y aún así no es suficiente”.

otros tipos de fuerza y sus propios demonios, pero que, de una manera u otra, terminarán remando juntas.

“Guindilla, la protagonista, tiene muchos toques de la Katniss Everdeen de “Los Juegos del Hambre”, la rudeza de Aelin Ashryver Galathynius de “Trono de Cristal” y la rebeldía contra las expectativas de Violet de “Alas de Sangre”.”

C.R. ¿A quién va dirigido?

Va dirigido a un público Young Adult. **A todos aquellos que disfrutan con las sagas de Sarah J. Maas, que se han introducido en el mundo de “Alas de Sangre” de Rebecca Yarros, que devoran los libros de “De Sangre y Cenizas” de Jennifer L. Armentrout y que crecieron con “Los Juegos del Hambre” y “Divergente”.**

A pesar de sus dosis de fantasía y poderes sobrenaturales que lo catalogan como Young Adult, hay que tener en cuenta la profundidad

de los temas que se desarrollan en la novela, su humor duro y las tramas explícitas y violentas.

C.R. ¿Qué te ha inspirado para escribirlo?

Creo que los rumores sobre las vacunas del coronavirus, mis horas de ver documentales de animales y de leer fantasía se juntaron en mi cabeza bombardeándola con ideas y preguntas de “¿qué pasaría si...?”

Pero mi intención principal era la de contar la historia de una chica fuerte (porque no le queda más remedio que serlo) capaz de hacer todo lo que estamos acostumbrados a ver que haría un héroe masculino, gobernando además, todas las inseguridades, recriminaciones y expectativas que la atacan en el camino.

Guindilla, la protagonista, tiene muchos toques de la Katniss Everdeen de “Los Juegos del Hambre”, la rudeza de Aelin Ashryver Galathynius de “Trono de Cristal” y la rebeldía contra las expectativas de Violet de “Alas de Sangre”.

C.R. ¿Qué se va a encontrar el lector en tu obra?

El lector va a encontrar una montaña rusa de emociones. La novela tiene muy pocos momentos de descanso, como tampoco los tiene Guindilla.

Habrán momentos que te dejarán sin respiración, momentos que darán la vuelta a todo lo que creías hasta ese momento, personajes que odiarás hasta el punto de querer entrar en el libro para detenerlos y escenas que no olvidarás en mucho tiempo.

Proyecto Jungle tiene todo lo que un libro de fantasía Young Adult necesita: poderes sobre humanos, una heroína capaz de destrozarse el mundo, unas cuantas dosis de romantasy y un cóctel explosivo de emociones: odio, amor, sexo, violencia, amistad y protección.

